



Antwort zur Anfrage Nr. 0558/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim
betreffend **Radwegenetz Mainz-Ebersheim (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Landesbetrieb Mobilität (LBM) bezieht zum Radweg entlang der L413 zwischen Mainz-Ebersheim und Nieder-Olm wie folgt Stellung:

Der LBM treibt die Planung weiter voran, wegen geänderter Randbedingungen muss die Planung noch mal angepasst werden und wird mit der VG Nieder-Olm und der Stadt Mainz abgestimmt.

Ziel ist es zunächst Baurecht herbeizuführen. Über einen Umsetzungszeitpunkt kann derzeit seitens des LBM keine Aussage getroffen werden.

Zum zweiten Teil der Anfrage kann die Verkehrsverwaltung aufgrund von weitergehenden Recherchen leider erst in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates eingehen.

Mainz, 30.03.2011

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter